



## 6月定例議会の一般質問に立ちました

**質問①** 豊田市は、市民が身近な所でスポーツを実施できるよう、体育館や運動広場の施設整備をしてきました。また、指導者やアスリートが多く育ち、スポーツを支える人材も豊富です。そして、国はスポーツによる地域・経済の活性化を掲げ、成長産業にする方針を打ち出したが、豊田市のスポーツ基盤を活かした都市戦略が重要と考え、今後どのような戦略を打ち立ていくのが質問しました。



### 質問1

本市のスポーツ実施環境について、どのように捉えているのか？

### 質問2

身近な場所でも誰もが気軽にスポーツに親しめる環境づくりが重要であることから、地域型スポーツ施設を計画的に整備し、他市と比較しても、充実したスポーツの実施環境を整えてきた。優れたスポーツ施設を持つ大手・企業などと一層連携して、民間のスポーツ施設を活用することにより、豊田市のスポーツの実施環境の強みを発揮していきたいと考えています。

「答：生産活躍部長」

### 質問4

高機能豊田スタジアムの内容と今後の活用について

### 質問5

改修を実施し、音と光、映像を連動させた劇場的な空間演出が可能となり、来場者に夢の世界を与える特別な空間を提供できるようになった。豊田スタジアムを高機能化した新たな設備は、スポーツイベントにだけでなく、コンサートや様々なイベントでも活用でき、その高機能性を積極的にPRし、豊田スタジアムの地位性を高めることのできる大規模イベントのさらなる誘致を図り、まちの活性化につなげていく。

「答：生産活躍部長」

### 質問2

指導者の育成や、教室やイベントを提供する豊田市体育協会の現状について

### 質問3

豊田市体育協会は、豊田市におけるスポーツ団体を統括し、スポーツの普及と振興を図ることで、市民の体力向上と健康増進に寄与することを目的に設立された団体。協会には、軟式野球連盟やサッカー協会を始めとする競技団体、地域スポーツクラブ、企業、大学など、53の団体が加盟し、4万8千人を超える会員が活動している。

「答：生産活躍部長」

### 質問5

矢作川河川空間をどのように活用するの？

### 質問6

この矢作川河川には、都心エリアをO Ohaの一角に位置し、都心エリアの活性化や賑わい創出に向け、中心市街地や豊田スタジアムと機能連携する必要があるが、相乗効果や創造性を高めることで都心のエリア価値が高まるものと認識している。今後は、中心市街地から至近である地の利と自然環境を生かし、スポーツやキャンプ、アウトドアイベントを中心に河川空間活用を推進していきたい。

「答：都市整備部長」

### 質問3

スポーツ推進委員による地域活動について

### 質問3

スポーツ推進委員は、「住民に対し、スポーツに関する指導及び助言等を行うもの」とされ、小学生や子ども園のコーディネーショントレーニングの指導や、フットサル、ドッチボールなどの子ども会行事の審判や指導を始め、ニュースポーツ教室や体力測定会の開催など、地域に根差したスポーツ活動の支援を行っている。

「答：生産活躍部長」



スポーツ推進委員の取り組み▲

### 質問6

スポーツの可能性と基盤を活かした都市戦略をどのように考えているのか？

### 質問6

国内有数のスポーツ施設である豊田スタジアムやスカイホールを有し、今後は、都心エリアにある立地上の優位性や施設機能を活かし、集客促進などに活用していく。スポーツイベントが人が集まり交流することで新たな価値が創出される事が期待され、経済効果だけでなく都市の魅力が高まる効果や一流選手等との交流を通じて市民がスポーツへの関心が高まり健康増進につながると思える。こうした機会を的確にとらえ、MICEの一環として積極的にまちづくりや地域活性化に活かしていく必要があると考え、今年度MICE推進の可能性や手法等を調査していく。

「答：経営戦略部長」



▲豊田スタジアムと豊田スカイホール

写真上から: Shooting (射撃)、音楽、イベント、Acoustic Zone (楽屋・待合室)、Conference (大会・学会・合同会議)、Exhibition (展示会) の複合型をとった豊田スタジアムならではの魅力。

## 未来の矢作川河川空間の活用



わくわくする未来

子どもたちの夢

豊田市で

**開催決定** 豊田スタジアムがセレブレーション会場に 子どもたちに聖火の感動を!

セレブレーション会場

4月7日(火)

豊田スタジアム  
西イベント広場

昨年9月の一般質問で「東京オリンピック・パラリンピックの聖火リレー」の質問をしましたが、6月1日に正しいニュースが飛び込んできました。正しく聖火リレーのルートに豊田市が含まれ、4月7日到着都市として豊田スタジアム西イベント広場で到着セレモニーも実施される事になりました。聖火が走りぬげる姿の光景を目の前で見た子ども達は一生涯刻みこむ、2020年にオリンピックがあったのがレガシーとして、きっと心に残ると思います。



▲聖火リレールート

2018年9月一般質問にて

### 質問1

聖火リレーのスケジュール概要は？

### 質問2

聖火リレーは、2020年3月に福島県スタジアム、全ての経路を自由走行して4月6日に到着都市豊田を通過する1日だけの到着都市となる。4月6日と7日の2日間の実施される。また、リレーのコンファレンスは、「Hope Lights Our Way」をテーマとし、つごう、ひまわりFORTE。

### 質問3

聖火リレーの開催に向けた本市の取組は？

### 質問4

本市は、ラグビーワールドカップ2019ののしんを機に「スポーツまちづくり」を推進し、スポーツまちづくりの取組を進めてきた。聖火リレーの開催にあたり、聖火リレーの開催を支援している。また、リレー会場は、多くの市民が訪れ、まちを、見守りながら、感動の瞬間を共有する場として活用している。

### 1日目の実施会場

4月6日(月)

名古川駅西の広場

### 2日目の実施会場

4月7日(火)

豊田スタジアム西イベント広場

### 到着セレモニー会場

4月7日(火)

豊田スタジアム西イベント広場

### 到着セレモニー会場

4月7日(火)

豊田スタジアム西イベント広場

### 到着セレモニー会場

4月7日(火)

豊田スタジアム西イベント広場



▲到着セレモニー会場